

AMLO CONTRA XÓCHITL POR 5º DÍA, "NO ES POR SER MUJER"; ÉSTA DEFIENDE SU TRABAJO

AFIRMA Presidente que respeta al género, pero quisieron engañar al pueblo al disfrazarla de popular; representa a "la mafia del poder"; pregunta "¿cuándo ha ido allá a El Porvenir, a Motozintla...?"

HIDALGUENSE lo llama "machista de Palacio" y le contesta que no sólo conoce, sino que hicieron carreteras, electrificaron y llevaron agua en zonas indígenas; ahora Demetrio Sodi se baja. **págs. 6 y 7**

Señala que 4T no pondrá obstáculos

No cuestiono a Xóchitl por ser mujer: AMLO

EL PRESIDENTE afirma que la controversia es porque representa a una "mafia"; niega que le preocupe el crecimiento de la panista como aspirante; rechaza haberla "destapado"

Por Sergio Ramírez
mexico@razon.com.mx

Aclarar que no cuestiono a la senadora del PAN, Xóchitl Gálvez, por ser mujer, el Presidente Andrés Manuel López Obrador afirmó que no le preocupa el crecimiento de la panista como aspirante a la candidatura presidencial de Va por México, pues apenas ganó una elección en las Lomas, además que el movimiento de transformación está muy fuerte.

Ahora, abundó, todo es feminismo o machismo. "Yo respeto a las mujeres, siempre las he respetado, no la estoy cuestionando por ser mujer sino por representar a una mafia de poder económico y de poder político".

El tabasqueño dijo que desde su Gobierno no se pondrá obstáculo alguno a la exdelegada en Miguel Hidalgo, pues está en todo su derecho de contender por la candidatura del bloque opositor del PRI, PAN y PRD.

"Creo que cometieron un error porque quisieron engañar. Es que no se puede a estas alturas quererle jugar el dedo en la boca a la gente, cómo me subo a una bicicleta o llego en un triciclo, tamales, tamales, ricos tamales, y ya, o digo unas groserías", dijo.

En la conferencia mañanera, el primer mandatario cuestionó: "¿Cuándo ha ido allá a El Porvenir, a Motozintla? Son cuestiones de convicciones, de principios, de ideales, y ella ha estado trabajando con Fox, imagínense nada más, y ahora con Claudio X. González".

También, recordó que "desde que estaba en el Senado (ha estado) en contra de nosotros, en contra mía, y qué ¿no le puedo contestar nada, no es de ida y vuelta, no es un diálogo circular? Nada más que no nos ofendamos".

Sin embargo, insistió, "creo que se equivocaron queriendo timar al pueblo, queriendo engañar al pueblo, manipular al pueblo. Yo no sé cuánto les va a durar porque también política es tiempo, es un oficio, ¿cómo le va a dejar la conducción de la defensa de los intereses de las minorías a Claudio X. González".

Hizo notar que él jamás "destapó" a Gálvez como la candidata del bloque opositor, pues sólo informó de que la oligarquía y la mafia del poder ya habían decidido que ella sería su representante para el Frente Amplio por México.

"Y el que hizo la consulta con ellos fue Claudio X. González, con Salinas, con Fox, con algunos empresarios, con Fer-

nández de Cevallos, con la mayoría de los que asistieron a la fiesta de Diego", acotó.

Reiteró que los oligarcas buscaron a una persona para disfrazarla como líder popular: "un poco de lo que hicieron cuando se volvieron feministas, ambientalistas, defensores de derechos humanos. Entonces, ahora necesitamos alguien que haya nacido en un pueblo, pues no, no es así, y por eso hacen a un lado a (Santiago) Creel".



Insistió en cuestionar la actitud del diputado panista que "se enoja porque la mafia del poder, los que quieren regresar por sus fueros, seguir robando porque son muy ladrones los de la cúpula del poder político y económico.

"Como ya escogieron a la señora Xóchitl, ya a él lo hicieron a un lado, se enoja y me insulta, y como diría su clásico ¿y yo por qué?", enfatizó.

López Obrador desestimó la publicación del periódico *Financial Times* que consideró como un fenómeno el avance de Xóchitl Gálvez en la contienda por la candidatura presidencial, ya que es "tendencioso, famoso pero mentiroso".

"Es parte de los mismos enjuagues, pero esa política tradicional", apuntó.

LA SENADORA del PAN anunció que interpondrá una denuncia en contra del Presidente López Obrador por atacarla y denostarla en repetidas ocasiones en su conferencia.

Eldato

“

EL MACHISTA de Palacio Nacional se burla de quienes hemos vendido tamales. Lo hice en mi niñez con la tía Manuela y no tendría problema en volver a hacerlo”

Xóchitl Gálvez
Senadora del PAN



“

YO RESPETO a las mujeres, siempre las he respetado, no la estoy cuestionando por ser mujer sino por representar a una mafia del poder económico y de poder político”

Andrés Manuel López Obrador
Presidente de México

